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7月＆8月号の答えフウリン

帯トイレの設置方法や備えて置
くと良いリスト、大変参考にな

りました。

携

「わたしのこだわり」商品の信州ハムで製造しているハ
ム、ベーコン、ウインナーに「国産の豚肉を使用」と
書いてありますが、どこの産地の豚肉を使用しているの
でしょうか。
　信州ハム株式会社製造
「わたしのこだわり」商品の
ハムなど加工品の豚肉の
産地は、「国産」の範囲で
管理をしており、ここ1年間
で使用量の多い順は、千葉
県・青森県・宮城県となっ
ています。

クイズの答え、おたより、写真、イラストなど
は、はがきまたはホームページから送ってね。
上記アドレスあるいは、右の二次元コードか
らアクセスしてください。

正解者から抽選で、10人に、
図書カードをプレゼント！
発表は賞品の発送をもって
代えさせていただきます。

https://www.tohto-coop.or.jp/mogmog/
ホームページからも応募できます！

「東都マヨネーズ」がリニューアルしたので購入したが
味が違う。仕様変更になったのでしょうか。
　製造メーカーの変更に伴い、以下のように仕様変更
になりました。
①なたね油：分別生産流通管理されている製品へ変更し、
配合率を微量増やしました。

②鶏卵：引き続き東都生協の産直産地の（有）匝瑳ジー
ピーセンターの鶏卵を使用し、配合率を微量増やしま
した。

③醸造酢：変更はありません。
④砂糖：変更はありません。
⑤食塩：配合率を微量減らしました。
⑥たん白加水分解物：配合率を微量増やしました。
⑦香辛料：配合率を微量増やしました。
　この商品は1985年からのロングセラー商品で、極力
食味に変更がないように2022年11月から6回の試作を
行いましたが、マヨネーズの製造は油と他の原料を混ぜ
合わせて行う特性から食味の仕上がりが非常にデリケー
トで、完全に同一の食味へ変更することは難しかったの
が現状です。
　そのため、これまでに利用したことの
ある組合員を対象に変更前と変更後の
試食モニターを実施しました。アンケー
ト結果は「非常においしい：15.1％、
おいしい：62.8％、どちらかといえば
おいしい：16.3％」でした。PB商品は、
組合員の皆さんの声を聞きながら見直
しができる仕組みの商品ですので、引
き続き声をお寄せください。

Q.
A.

●クイズの答え
●住所／氏名（お子さんの場合、年齢または
学年）／組合員コード／ペンネーム（希
望の方）
●「白菜」など冬野菜のお気に入りレシピや
エピソードなどを教えてください。
●「食の未来づくり運動」、あなたが実践して
いる「食材を無駄にしない工夫」を教えて
ください。
●各記事に関する感想や「ＭＯＧＭＯＧ」へ
のご意見、イラスト、写真などもお待ちし
ています！

はがきで応募する場合は、

右記の内容を

書いて送ってね。

Q&AQ&A

商品案内の水産のページの切身や丸物の写真はザルに
盛ってあり、全体量が分かりやすいが、袋だけの写真
の時がある。魚は全て同じ表示の状態で載せてほしい。
　東都生協のＰＢ商品「わたしのこだわり」商品は、魚
に限らず肉や菓子、乾物類を含め、統一デザインの包材
を使用しており、デザインを組合員の皆さんに覚えていた
だけることを目的に、商品案内紙面に包材画像を最優先
で掲載していました。今回のご意見を受け、魚の切身の
ような包材画像だけでは商品形態が分からない商品につ
いては、全体量が分かりやすい画像の掲載を行うように
変更いたしました。この度は改善につながるご提案をい
ただきありがとうございました。

Q.

Q.

A.

A.

商品案内の調味料は、原材料など記載されている商品
もあるが、記載されていない商品もある。全ての商品
に記載されているとよい。
　原材料は、東都生協PB商品「わたしのこだわり」シリー
ズ、新登場・リニューアル品を優先し、表示を行ってい
ますが、それ以外のものは、インターネット注文サイトで
ご案内する仕組みを実施しています。注文サイトの各商
品の商品名をクリックし、個別の商品情報掲載ページを
表示させると、その中に原材料が掲載されています。 
　なお、一部商品について注文サイトでも表示できてい
ない商品が存在しています。この場合はコールセンター
にお問い合わせいただければ、少々お時間をいただきま
すが確認の上、返答させていただきます。

Q.
A.

文の量が少なく申し訳なく思っていますが、
とても有り難く、助けられています。特に

供給担当の声掛けには
元気をもらっています。感
謝です。

注

害時のトイレについての特集記事、「東都生協『食』の学校」の動画と共に勉強になりました。まだ知らない方も備えていない方もいると思うので、知ったことを伝えていきたい。

災 ルーベリーの花は可憐でかわいい
ですね。狭山ベリーランドのブ

ルーベリーを加えてスコーンを作りま
した、甘酸っぱくておいしかったです。

ブ

しえてQ＆A！のトマ
ト

ジュースについて
の

回答が、東都生協の
食や産

地に対する姿勢を表
してい

て興味深かったです
。

お

●今年は長野に里帰りした際い
ただいた沢山の青梅を使って
梅ジュースを作りました。
　3歳の娘も初めて一緒に作り、
2.3日に一度びんを揺らしな
がら完成を今か今かと待って
います♪

●毎冬、長野の親からりんごが届
きます。お返しに母の好きな
桃を夏にお返しするのが年中行
事です。東都生協の桃はとても
おいしいと喜んでくれます。

●「もったいないりんご（天候被害
果）」を購入していますが、当た
りハズレがあり一喜一憂していま
す。りんごも値上がりしています
ものね。仕方ないかな。

●杏、びわ、いちじくの果物が庭にた
くさん成り、お腹が空くと木登りを
して食べていましたが、お金を出
して食べるようになるとは思いも
よらなかったです。

●さくらんぼ狩り、いちご狩
り、みかん狩りなど果物狩り
に行きましたが、成っている
物を採って食べる爽快感は、
忘れられません。

●誰も犠牲にしない、安全・
安心な食材をお腹いっぱ
い食べられる未来にして
いくからね ^^

●何事も私を批判する娘が、感謝している
のは、好き嫌いなく何でも食べられるよ
うに躾けられたことだとのこと。食べ方
がキレイとかおいしそうに食べるねと言
われ、時にはご馳走してもらえるそうです。

●今は農家になる若者が少なく
なっています。食べ物を大事
にして残さないように自分の
腹八分を知ってもらいたい。

●ベジポンで育てたメロンお
いしかった～。おかげで購
入金額増えています (^-^)v

●果物大好き！ 東都生協の果物は安全
かつおいしいです。中でも登録商品の
「朝のかんきつ」は、毎年楽しみにして
います。

●今は亡きおばあちゃんの家
のびわといちじくが大好き
でした。スーパーで買うも
のとは比べ物にならない味
の濃さ。ご近所さんにもらっ
たびわがおばあちゃんの家
のに似た味でとても懐かし
くうれしい気持ちになりま
した。

●千葉の梨畑に行って食べた梨が大
変おいしかったのを思い出します。

●お盆を過ぎた頃、毎年父から地元
名産の梨が届きました。宅配便の宛
名書きには毎回丁寧な文字があり家
族皆がとても楽しみにし、梨を食べ
て夏が終わっていました。その父が
亡くなり6年…、梨の季節にはその
時の梨のおいしさと父の文字を思い
出します。

「果物」に
まつわる
エピソードを
教えて
ください！

❶四字熟語「○○○本願」
❺お風呂場のこと
❼金字、広告、司令
❽温泉○○に泊まる
❾苦肉の○○で急場をしのぐ
10番組などのＭＣ

A～Dの順に並べてできる言葉は？

❷評価で、優と可の間
❸コスモスは○○科の花
❹モナコは人口○○○が高い
❻猫も○○○○も＝みんな
❼これで包丁をとぐ
❾「犀」と書く動物
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※おたよりや個人情報は、『MOGMOG』（インター
ネット含む）でご紹介する場合がありますが、編
集目的以外での使用はいたしません。（おたより
は、リライトして掲載する場合があります）

※おたよりへの個別回答は行っておりません。

★宛て先

締め切りは
9月25日（水）の
消印まで有効。

〒156-0055　世田谷区船橋5-28-6
吉崎ビル4階　「MOGMOG」 係

ヒント
秋の夜長

今回は、本誌p.4～6の特集と関連し、東都生協プライベート
ブランド（以下PB）商品「わたしのこだわり」に関するＱ＆Ａ特集
です。
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「未来の子どもたちに
　　    伝えたい」こと
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●千葉の梨畑に行って食べた梨が大
変おいしかったのを思い出します。




